

Díaz-Canel destaca valor del proceso de formación en las universidades



La Habana, 24 mar (RHC-PL) El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, resaltó que la batalla formativa en las universidades cubanas es ideológica, cultural y económica.

Al presidir el balance del Ministerio de Educación Superior, correspondiente a 2015, el dirigente destacó la necesidad de que las casas de altos estudios se distingan como instituciones orientadas no sólo a formar mano de obra calificada, sino también profesionales en condiciones de responder a las demandas de la sociedad.

Hay que fomentar que los jóvenes se sumen a tareas de impacto del país, para que no estén aislados dentro de los muros de las universidades, sientan la vida del pueblo, aporten y aprendan, expresó Díaz-Canel, según refiere despacho de la Agencia Cubana de Noticias.

Al referirse a los nuevos desafíos, mencionó la formación de profesionales comprometidos con el proceso revolucionario cubano, con alta convicción humanista, y un claustro de excelencia en pos de perfeccionar el socialismo, acotó.

La Revolución cubana tiene que seguir viviendo porque es esperanza para el mundo y es la opción segura para nuestro pueblo, para un mundo mejor y en este propósito el aporte responsable y comprometido de la educación superior es muy necesario, agregó.

Por su parte, en el informe presentado a los rectores, el ministro de Educación Superior, Rodolfo Alarcón, comentó que el año anterior fue un periodo intenso, en el que se dio continuidad a las transformaciones iniciadas en 2014 con el propósito de incrementar la calidad en el ámbito educativo universitario.

No obstante los avances logrados, señaló deficiencias como la insatisfacción de estudiantes con la

calidad de las clases de Marxismo-Leninismo y las dificultades en la inserción a las prácticas laborales.

Anunció asimismo que en septiembre de 2016 comenzará la carrera de Ingeniería en Procesos Agroindustriales, por la vía de Educación a Distancia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/88408-diaz-canel-destaca-valor-delproceso-de-formacion-en-las-universidades>



Radio Habana Cuba